
百里基地・茨城空港対策特別委員会

No 会場 発言種別 発言内容 参加者の発言 委員会の回答

1 小川 ③要望 ②市政

百里基地の騒音について。時間帯を改善する余地があ
るだろうと思う。基地へ申し込みをしてほしい。

　百里基地の自衛隊機による騒音は，周辺住民
に多大な影響を与えており，騒音軽減は周辺住
民の長年の願いであります。騒音につきまして
は，毎年百里基地へ申し入れをおこなってお
り，今年も8月4日に市長，議長，百里基地・茨
城空港対策特別委員会におきまして，騒音軽減
に向けた改善策等を申し入れいたしました。ま
た，百里基地では昨年同様，今年も8月の限定期
間ではありますが，昼12時から13時の時間帯で
の飛行自粛を実施いたしました。しかしなが
ら，早朝，夜間飛行の騒音は，耳につくことは
確かであります。今後も引き続き申し入れをお
こなっていきますので，ご理解の程よろしくお
願いいたします。

2 玉里 ③要望 ②市政

なかなか打開策が見えない茨城空港について。茨城国
体が行われることであれば，積極的に国内線などが開
発可能なのか，期間限定でも働きかけてもいいのかな
と思う。

茨城国体の開催は，就航先はもとより全国の関
係団体等に，茨城空港の利便性や快適性をＰＲ
する絶好の機会であると認識しております。今
後とも県と連携し，利用促進と就航対策に積極
的に取り組んでまいります。

議会報告会での意見等に対する調査検討結果
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